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会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    
大洞大洞大洞大洞    長栄長栄長栄長栄 

皆さん今日は。今年のプロ野球は

３月３０日にセ・パ両リーグが8年

ぶりに同日開幕です。 

２０００年 5 月中旬頃の新聞紙

上にプロ野球球団別の選手の平均

年棒順が目にとまりました。この年

のセ・リーグの年棒順位と最終順位

は下記の通りでした。 
年棒順位 成績順位 
１位 巨人  巨人 
２位 中日  中日 
３位 横浜  横浜 
４位 ヤクルト  ヤクルト 
５位 阪神  広島 
６位 広島  阪神 
以上この年はこの様な結果でした。 
しかしながら昨年の様にどう見て

も B クラスと予測されたヤクルト
が優勝です。予想どおりでない結果

が出るのがプロ野球の楽しみでも

あると申し上げ、ご挨拶とします。 

第４回次年度理事役員会 
平成１４年３月１９日(火) 

ＰＭ１：４０～ 
場所：岐阜ルネッサンスホテル 
司会：杉山幹事 
開会の挨拶：加藤(一)副会長 
出席者と資料の確認：杉山幹事 
議事録作成者：杉山幹事 
会長挨拶：勝野会長 
議長選出：勝野会長 
出席者：勝野・加藤(一)・森(益)・
大洞・加藤(義)・濱田・高橋・
中根・ 
松井・杉山・下川・安藤・柴田 
オブザーバー 大島・中山 

【議題】 
第１号議題「新会員増強について」第１号議題「新会員増強について」第１号議題「新会員増強について」第１号議題「新会員増強について」

の件の件の件の件  大島委員長から説明。可決承
認。第２号議題「予算」決定の件第２号議題「予算」決定の件第２号議題「予算」決定の件第２号議題「予算」決定の件 

親睦の同好会補助を8万円とする。 

一般会計繰越金を100 万円とする。 

可決承認。 

第３号議題「プログラム」決定の第３号議題「プログラム」決定の第３号議題「プログラム」決定の第３号議題「プログラム」決定の

件件件件  可決承認。 
【協議事項】 
第第第第 1111 号議題号議題号議題号議題    「委員会事業計画」「委員会事業計画」「委員会事業計画」「委員会事業計画」

協議の件協議の件協議の件協議の件 ウェブの必要経費につ

いて中山委員長から説明。さらに今

後詰めていく。 
閉会の挨拶：大洞直前会長 
 

委 員 会 報委 員 会 報委 員 会 報委 員 会 報 告告告告    
米山奨学生カウンセラー米山奨学生カウンセラー米山奨学生カウンセラー米山奨学生カウンセラー    

中根中根中根中根    辰朗辰朗辰朗辰朗    
昨年 6 月からお預かりしていま

した、米山奨学生の孫文墅さんが、

３月末をもってめでたく博士課程

の卒業が確定いたしました。 
今日が中ＲＣの例会出席が最後

となりましたので、この機会を借り

まして孫さんから中ＲＣの会員皆

さんにお礼と感謝を込めてご挨拶

を差し上げたいとのことでござい

ます。 
よろしくお願いします。 

 
前例会の記録前例会の記録前例会の記録前例会の記録    

平成平成平成平成14141414年年年年 3 3 3 3月月月月 19 19 19 19日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 

[ソングソングソングソング]それでこそロータリー 

[ゲストゲストゲストゲスト]米山奨学生 孫文墅さん 

 

[ビジタービジタービジタービジター] 

[出席出席出席出席]会員総数50名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席34名 68.00％ 

[行事行事行事行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話卓話卓話卓話]「私の仕事」 

窪江進次会員 

担当 新世代委員会 

 

次 回 予次 回 予次 回 予次 回 予 定定定定第第第第第547547547547回回回回    
 

平成平成平成平成14141414年年年年 4 4 4 4月月月月 9 9 9 9日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 

[行事行事行事行事]お祝い行事 

卓話 

担当 ウェブ委員会 

岐阜中週報 
平成 14年 3月 26日（火）

第 470号
第 546回例会

MANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESS    
人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事    R.I.会長 リチャード D・キング 

■2001-2002■ 

会 長  大 洞 長 栄  
幹 事 加 藤 義 明  
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 長 井 義 夫  
例 会 毎週火曜日 12時 30分  
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神田町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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米山奨学生米山奨学生米山奨学生米山奨学生    孫文墅さん孫文墅さん孫文墅さん孫文墅さん    
米山奨学生になった一年間、岐阜中

ロータリークラブの先生方とわた

しのカウンセラー中根先生にいろ

いろ方面に大変お世話になりまし

て、誠に有難うございました。毎月

の例会を出席させていただいて先

生方と付き合いチャンスをいただ

きました。先生方のやさしい心、奉

仕の心は、肌で感じられました。先

生方のやり方は、私の鏡になりまし

た。 
自分が困ったときに、思わず、自

分のカウンセラーの中根先生を思

い出しまして相談して、助けていた

だきますから、心の中に相談できる

人がいらっしゃいまして、心強くな

りました。 
長良川の水を飲みますから、河の

神様に感謝すべきです。長い間に日

本で勉強して、先生たちからいろい

ろな面倒を見ていただいて、日本の

風物を吸収して、日本の文化に恵

まれています。中国では「一滴の

水のような恩を受けたら、泉が涌

き出るように恩返すべき」という

諺があります。これからどうすれ

ば恩返しができますか考えてい

ます。実は、限りある自分の能力

で具体的な恩返しは極めて有限な

のだと思います。でも、もし、いつ

もこのような気持ちを持っていっ

て、日本文化と日本人と親善し、中

日友好な活動を積極的に推進し、中

国と日本の永遠な友好関係を築く

ために力を尽くして、そのエネルギ

ーは無限なのではありませんか。 
これから、帰国しても先生方と交

流して続いて先生方の奉仕精神を

広げたいです。 
最後に本当にありがとうござい

ました。 
    

    
幹 事 報幹事報幹事報幹事報 告告告告    

幹事幹事幹事幹事    加藤加藤加藤加藤    義明義明義明義明    
３月１６日（土）、岐阜北ロータ

リークラブの創立２０周年記念式

典が、吉田ガバナー、岡本茂、後藤

博三郎パストガバナー、宮地ガバナ

ー補佐をお迎えして、岐阜ルネッサ

ンスホテルに於いて盛大に行われ

ました。中クラブからは、宮地ガバ

ナー補佐、大洞会長と私が出席しま

した。大変素晴らしい式典でした。 
 

 
友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯 をををを    

スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会 
市橋幸夫君市橋幸夫君市橋幸夫君市橋幸夫君    
先日は第２回職業奉仕特別例

会へ多数の御出席ありがとうご

ざいました。次はもう少し早く料

理を出すように言っておきます。

お許しください。 

長井義夫君長井義夫君長井義夫君長井義夫君 
次女が公立高校に受かりまし

た。ほっとしていますのは両親の

ほうかも！ 

大橋哲也君大橋哲也君大橋哲也君大橋哲也君    
次年度長良中学ＰＴＡ会長と

なりました。よろしくお願い致し

ます。 

結婚記念日おめでとうございます 

川島正美川島正美川島正美川島正美    
 

 

 

 

 

感謝状を受け取るカウンセラー

の中根辰朗会員 


